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Bei Pereira wird es nicht (nur) an den finanziellen Mitteln scheitern, sondern in erster Linie an
der sportlichen Perspektive.

Ich bin froh, dass wir in dem Jahr Bundesliga geschafft haben, was wir uns vorgenommen
haben: negatives Eigenkapital so gut wie möglich abbauen oder gar gänzlich ins positive
Eigenkapital verkehren. Aus finanzieller Hinsicht war die erste Liga ein voller Erfolg.

Sportlich leider eher weniger, aber selbst bei Abstieg sind wir wohl besser aufgestellt und
können darauf hoffen, dass nicht alle Zweitligisten sofort finanzkräftiger sind als wir.
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